

Improvisadores de Puerto Rico y Canarias participan en el VI encuentro La Razón de un Pueblo



Enviado por diversiadigital en Lun, 18/07/2011 - 18:42

DIVERSIAdigital / Canarias.

Improvisadores de Puerto Rico y Canarias participan el próximo sábado, 23 de julio, en el VI encuentro de improvisadores La Razón de un Pueblo. El encuentro se plantea como un acto de apoyo y reivindicación en torno a la lucha que los vecinos del casco viejo de Corralejo vienen manteniendo desde hace años en defensa de la legítima propiedad de sus viviendas, heredadas de sus mayores en base a una tradición cultural en la que la palabra dada era la mayor garantía.



El Cabildo de Fuerteventura, el Gobierno de Canarias y el Ayuntamiento de La Oliva colaboran en la organización con la asociación de vecinos en defensa del casco viejo de Corralejo. El festival se celebrará dos sesiones, a las 12.00 y a las 23.00 horas.

El encuentro contará con la participación de los portorriqueños Isidoro Fernández (trovador), Roberto Silva (trovador), José Antonio Rivera *Tony Mayepé* (cuatrista) y Carlos Martínez (guitarrista). De Tenerife participa el verseador Eduardo Duque. De El Hierro, los verseadores Juan Luis Barrera y Carmelo Padrón. De Gran Canaria, el también verseador Yeray Rodríguez y el guitarrista David León. El cartel lo completan los verseadores majoreros Domingo Umpiérrez *El Cuco*, Marcos Hormiga y Ayose Cabrera.

www.cascoviejodecorralejo.com

Isla

[Fuerteventura](#)

Municipio

[La Oliva](#)